

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Kabupaten Klaten merupakan salah satu kabupaten di Provinsi Jawa Tengah, Indonesia. Luas wilayah kabupaten Klaten mencapai 655,56 km². Di sebelah timur berbatasan dengan kabupaten Sukoharjo. Di sebelah selatan berbatasan dengan kabupaten Gunungkidul (Daerah Istimewa Yogyakarta). Di sebelah barat berbatasan dengan kabupaten Sleman (Daerah Istimewa Yogyakarta) serta Kabupaten Magelang dan di sebelah utara berbatasan dengan kabupaten Boyolali.

Salah satu sumber air yang terdapat di Kabupaten Klaten salah satunya ada di Kecamatan Ngawen. Di Kecamatan Ngawen terdapat sebuah sumber air yang bernama Umbul Susuhan. Umbul Susuhan ini dijadikan sebuah tempat pemandian yang menawarkan sebuah umbul (kolam renang) yang sangat alami karena air yang mengalir adalah sumber air alam. Lokasi Umbul Susuhan berada di Desa Manjungan, Kecamatan Ngawen, Kabupaten Klaten, Jawa Tengah. Rute menuju Umbul Susuhan dapat melalui Jalan Jatinom-Boyolali, yaitu jalur provinsi penghubung Kabupaten Klaten – Boyolali – Semarang. Akses menuju Umbul Susuhan terbilang sangat mudah karena bisa di akses oleh beberapa transportasi umum seperti Angkutan umum, bus umum dan kendaraan pribadi. Karena selain akses yang mudah tempatnya juga terbilang strategis.

Umbul Susuhan mengalami sebuah perombakan pada bentuk bangunan dan penambahan beberapa jumlah kolam yang terdapat di dalamnya, di sana juga terdapat sebuah kolam yang di khususkan bagi kaum hawa untuk membatasi privasi bagi pengunjung wanita dan tidak di perbolehkan bagi kaum adam memasuki ke dalam kolam khusus wanita tersebut karena di jaga ketat oleh seorang penjaga di bagian depan kolam khusus wanita tersebut.

Potensi sumber mata air yang alami bisa dijadikan atraksi foto di bawah permukaan air dilengkapi dengan beberapa fasilitas seperti penyewaan kamera, kursi, sepeda ontel, tanaman palsu dan fasilitas lainnya. Umbul Susuhan memiliki 8 (Delapan) kolam renang dari yang masih alami (dasar air masih tanah dan bebatuan)

hingga yang sudah dikeramik namun Umbul Susuhan tetap memiliki sumber mata air yang alami.

B. Saran

Dari hasil penelitian, penulis dapat memberikan saran atau masukan yang dapat dijadikan sebuah pertimbangan untuk Pengelola dan Pemerintah atau BUMDes setempat untuk Umbul Susuhan agar kedepannya, Umbul Susuhan mampu lebih meningkatkan jumlah kunjungan wisatawannya, saran yang dapat penulis berikan diantaranya adalah :

1. Bekerja sama dengan Pemerintah Pusat dan setempat untuk diadakan sebuah event – event sehingga Promosi lebih maksimal dan dapat menjadi agenda tahunan atau acara rutin yang selalu ditunggu wisatawan.
2. Lebih memaksimalkan promosi khususnya di sosial media, meskipun sudah dilakukan promosi melalui sosial media. Sebab akun sosial media Umbul Susuhan di Instagram khususnya masih kurang aktif sehingga tidak bisa selalu update untuk postingan-postingan info atau foto terkini di Umbul Susuhan.
3. Menambah Fasilitas, seperti tempat penyewaan pelampung, kacamata renang dan lain sebagainya
4. Menambah stand khusus penjualan pakaian renang untuk mengantisipasi pengunjung lewat, sebab Umbul Susuhan letaknya strategis yaitu di jalan raya penghubung kota Klaten-Boyolali-Semarang yang tertarik atau sekedar penasaran dan ingin masuk untuk sekedar melihat isi dalam Umbul Susuhan sehingga tidak membawa pakaian renang karena tidak ada rencana untuk berenang.